

3 浦安市の保育

浦安市では、昭和48年に初めての公立保育園が開園してから、現在までに公立、私立合わせて62の保育園、認定こども園が整備されています。(令和2年度現在)

市内の各保育園においては、その時々時代の背景により、保護者や地域等の多様なニーズに対応しながら、保育所保育指針等に基づき、独自の保育理念や特色を生かしながら日々の保育を実践しています。

浦安市の公立保育園では、以下のような基本理念を基に保育に取り組んでいます。なおこの基本理念は浦安市の子ども・子育て支援総合計画に基づき策定されたものです。

〈 浦安市の保育の基本理念と方針 〉

- 〈基本理念〉
- ◆子どもたちの健やかな成長を目指す
 - ◆安心して、生き生きと子育てができる支援を目指す
 - ◆子どもと家庭を見守り、ささえあえる保育園を目指す

- 〈基本方針〉
- ◆子どもたちがのびのび、生き生きと自らの力を十分に発揮し、子どもが主体となる保育を行う
 - ◆養護と教育の一体的な展開をはかり、保育の専門性を生かしながら、保育内容を充実させ質を高める
 - ◆保育園が子育ての拠点として機能を発揮し、家庭・保育園・地域が互いに育ちささえ合う

